



第93回 クラブ新鮮組

札幌商工会議所のお店サイト「クラブ新鮮組」からオススメのお店などをご紹介します!
<http://www.scci-net.com>

今月のお店



JEWELRY Pure

造り手の顔が見える
オーダーメイド
ジュエリーが人気



左: リングとペンダントだったものを1つにしてリメイクしたダイヤモンドリング
 右: フルオーダーメイドのグリーンガーネットのペンダント

お店は西20丁目通に面した路面店。ショーケースの中には優しい雰囲気のオリジナルジュエリーが並び、ぬくもりのある照明がキラキラと照らす。

ジュエリーピュアは2004年にアトリエ併設のハンドメイドジュエリー店としてオープン。今年12月に10周年を迎える。オリジナルジュエリーのほか、エンゲージリングなどのオーダーメイドジュエリー、リメイクジュエリーも手掛ける。代表の池田雅子さんは、「祖父がかぎりや職人(貴金属制作)で、小さい頃には祖父が自宅の工房でジュエリーを造っていた記憶があります。大人になって私もやってみたいと思い、彫金教室に通い始めました」とジュエリー作家になったきっかけを語る。趣味として習い始め、そのうち本格的に学びたいとジュエリーアートスクールに通い本格的にプロを目指した。

「ハンドメイドの一番の醍醐味は、身につける方に似合いそうなものを想像してデザインすること」と語る池田代表。フルオーダージュエリーで



18金のダイヤモンドピアス。譲り受けられた2個のダイヤモンドイヤリングをリメイク



デザイン画

は、希望のデザインを聞きつつ、その方の好みや、人柄も見てデザインを考える。「男性がサプライズプレゼントとしてお一人で来店された際も、お相手の写真を見せてもらったり、お洋服の趣味などを詳しく聴きます。ずっと着け続けたいと思ってもらえるジュエリーを目指して、何度もデザインを描きます」。身につける人を想像しながら、小さな美術品を造り上げるように、一つひとつ気持ちを込める。ナチュラルなデザインであっても、宝飾品としての価値が感じとれるようなクオリティの高いものを造りたいとこだわりを持っている。

リメイクジュエリーは、預かった地金と石を材料に全く違ったデザインへと生まれ変わらせる。依頼は、大切な人から譲り受けた宝石のリメイクを希望する方が多いという。特別な思いがある宝石を任せたのだから、造り手の顔が見えることも信頼という大きな魅力となっている。

Shop Information

JEWELRY Pure

住 札幌市中央区南7条西18丁目3-19

TEL 011-521-5241

WEB <http://j-pure.pupu.jp>

営 11:00~19:00 休 定休日／月曜日

